

*Le Mexique saisit 354.000
comprimés de fentanyl à
destination des Etats-Unis*

Image not found or type unknown

Mexico, 14 mars (RHC) Un total de 354 000 comprimés de fentanyl, connu dans le monde de la drogue sous le nom d'arc-en-ciel, ont été trouvés dans une camionnette à destination des États-Unis, a annoncé aujourd'hui le bureau du procureur général (FGR).

Dans un communiqué de presse, le FGR explique qu'au cours d'une opération découlant d'enquêtes sur le trafic de cette drogue maligne, la cargaison a été découverte cachée dans le moteur du véhicule lors d'une perquisition à Ahome, dans l'État de Sinaloa.

En plus des comprimés, 2,7 kilos de produit pur, non transformé, destiné à être transformé en comprimés dans le pays voisin, ont également été découverts.

Le rapport ajoute que Nicolás Bustillos Aguirre, Ciro Bustillos Chávez et Francisca Aguirre Fierro, qui se trouvaient dans la voiture arrêtée sur un tronçon de l'autoroute Los Mochis-Navojoa, ont été arrêtés dans

le cadre de ces actions.

Les agents de la police ministérielle fédérale ont procédé à la fouille de la voiture et ont trouvé la cachette de 354 000 comprimés et des sachets de produit pur. Les détenus ont avoué que tout était destiné aux États-Unis, car c'est le pays qui en consomme le plus et qui en paie le prix le plus élevé.

Les trois détenus et la substance saisie ont été remis au parquet fédéral pour la suite de l'enquête, a indiqué le parquet dans son communiqué (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/316654-le-mexique-saisit-354000-comprimés-de-fentanyl-a-destination-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba